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Публичные слушания в соответствии 
с Градостроительным кодексом Россий-
ской Федерации и Положением «О по-
рядке организации и проведения публич-
ных слушаний по проектам планировки и 
межевания территорий города Королёва 
Московской области», утверждённым ре-
шением Совета депутатов города Коро-
лёва Московской области от 18.07.2007 
№191/30 (в редакции от 18.12.2013), назна-
чены решением Совета депутатов город-
ского округа Королёв Московской обла-
сти №125/21 от 17.06.2015 г. Решение опуб-
ликовано в СМИ и на официальном сайте 
Администрации г. о. Королёв. 

Дата проведения публичных слушаний: 
14 августа 2015 года. Время проведения: с 
11 часов 00 минут до 13 часов 00 минут. 
Место проведения: здание муниципально-
го бюджетного учреждения культуры «Цен-
тральный Дворец культуры им. М.И. Кали-
нина» (Московская область, г. Королёв, 
ул. Терешковой, д. 1).

Постановлением Главы городского 
округа Королёв Московской области от 
12.08.2015 №20-ПГ, создана Комиссия по 
организации и проведению публичных 
слушаний (далее — Комиссия) в следую-
щем составе: Даниленко О.А. — первый 
заместитель руководителя Администра-
ции г. о. Королёв, Клепиков А.В. — началь-
ник Управления градостроительства Ад-
министрации городского округа Королёв 
Московской области, Денисов Д.Г. — пер-
вый заместитель председателя Совета де-
путатов г. о. Королёв, Гацко М.Ф. — депутат 
Совета депутатов г. о. Королёв, Ачох Р.К. 
— депутат Совета депутатов г. о. Королёв, 
Волкова О.Н. — депутат Совета депутатов 
г. о. Королёв, Гомза Л.В. — депутат Совета 
депутатов г. о. Королёв, Князева Н.Б. — де-
путат Совета депутатов г. о. Королёв, Ра-
евский А.Д. — депутат Совета депутатов 

Официально

Заключение комиссии о результатах публичных слушаний
По рассмотрению проекта планировки и межевания территорий на выделен-
ных земельных участках под жилищное строительство по адресу: Московская 
область, г. о. Королёв, ул. Орджоникидзе, д. 2б, 2в, 2г, входящих в состав основ-
ной промышленной площадки ОАО «Корпорация «Тактическое ракетное во-
оружение», расположенной по адресу: г. о. Королёв, ул. Ильича, д. 7.

г. о. Королёв, Хвощинский А.С. — началь-
ник отдела капитального строительства 
Администрации г. о. Королёв, Кулешо-
ва Л.С. — начальник Правового управле-
ния Администрации г. о. Королёв, Гридчи-
на А.О. — главный эксперт отдела градо-
строительства Администрации г. о. Коро-
лёв.

Председателем Комиссии назначен Да-
ниленко О.А., секретарём — Клепиков А.В.

На публичных слушаниях присутство-
вали 10 членов Комиссии, отсутствовали 
Гацко М.Ф., Князева Н.Б.

Количество зарегистрированных участ-
ников публичных слушаний: 176 (сто семь-
десят шесть) человек.

Публичные слушания начаты с инфор-
мационного сообщения председателя Ко-
миссии Даниленко О.А. об обсуждаемом 
проекте, об опубликовании его основных 
положений 22.06.2015 в газетах «Спутник», 
«Калининградская правда», о составе Ко-
миссии по организации и проведению 
публичных слушаний, о письменных пред-
ложениях и замечаниях по проекту пла-
нировки и проекту межевания указанной 
территории.

На публичных слушаниях проект плани-
ровки и межевания территорий на выде-
ленных земельных участках под жилищное 
строительство по адресу: Московская об-
ласть, г. о. Королёв, ул. Орджоникидзе, д. 2б, 
2в, 2г, входящих в состав основной промыш-
ленной площадки ОАО «Корпорация «Такти-
ческое ракетное вооружение», расположен-
ной по адресу: г. о. Королёв, ул. Ильича, д. 7, 
(далее — проект), представил заместитель 
генерального директора ОАО «Корпорация 
«Тактическое ракетное вооружение» Рома-
нов Василий Петрович.

На публичных слушаниях вопросы за-
дали и выступили: Просточенко Алексан-
дра Ивановна, Суханов Анатолий Влади-

мирович, Носенко Елена Юрьевна, Шев-
ченко Д.А., Ермилова Вера Викторовна, 
Поляков Владислав Сергеевич, Ревежак 
М.Ю., Рыбкина Влада Викторовна, Лукья-
нов Михаил Олегович, Борзов Г.В., Ранько 
А.С., Привезенцев Т.А., Быковская Ольга 
Сергеевна, Федосова Ирина Анатольев-
на, Маренкова Елена Львовна, Смирнова 
Людмила Анатольевна, Зайцева Татьяна 
Львовна, Николаев Евгений Владимиро-
вич, Алешенкова А.А., Моисеенко А.А., Би-
ченков Александр, Аверкина Е.В., Зелен-
цов Владимир Владимирович, Грицшин 
Е.И., Дрожжина Ирина Александровна, 
Макаров Д.С., Тихановский М.С., Чингили-
ди Сергей Дмитриевич, Смирнов Виктор 
Алексеевич, Бажнов А.В., Коренкова Е.Н., 
Родионов Сергей Анатольевич, в том чис-
ле о необходимости реализации данного 
проекта, о необходимости строительства 
объектов социальной инфраструктуры, 
о понижении этажности проектируемых 
многоэтажных жилых домов.

На публичных слушаниях на поступив-
шие в ходе обсуждения проекта вопросы 
ответили и выступили: Романов В.П., Да-
ниленко О.А. и другие. 

До проведения публичных слушаний и 
после их проведения в Комиссию посту-
пило 32 обращения. 

Учитывая результаты обсуждения на пуб-
личных слушаниях проекта планировки и 
межевания территорий на выделенных зе-
мельных участках под жилищное строитель-
ство по адресу: Московская область, г. о. Ко-
ролёв, ул. Орджоникидзе, д. 2б, 2в, 2г, входя-
щих в состав основной промышленной пло-
щадки ОАО «Корпорация «Тактическое ра-
кетное вооружение», расположенной по ад-
ресу: г. о. Королёв, ул. Ильича, д. 7, Комисси-
ей принято решение:

1. Поддержать и одобрить проект пла-
нировки и межевания территорий на вы-
деленных земельных участках под жилищ-
ное строительство по адресу: Московская 
область, г. о. Королёв, ул. Орджоникидзе, 
д. 2б, 2в, 2г, входящих в состав основной 
промышленной площадки ОАО «Корпо-
рация «Тактическое ракетное вооруже-

ние», расположенной по адресу: г. о. Ко-
ролёв, ул. Ильича, д. 7, с учётом высказан-
ных предложений в соответствии с зако-
нодательством.

2. Представить в Министерство строи-
тельного комплекса Московской области 
заключение Комиссии о результатах публич-
ных слушаний по проекту планировки и ме-
жевания территорий на выделенных земель-
ных участках под жилищное строительство 
по адресу: Московская область, г. о. Коро-
лёв, ул. Орджоникидзе, д. 2б, 2в, 2г, входящих 
в состав основной промышленной площад-
ки ОАО «Корпорация «Тактическое ракетное 
вооружение», расположенной по адресу: 
г. о. Королёв ул. Ильича, д. 7.

3. Опубликовать Заключение Комис-
сии о результатах публичных слушаний по 
проекту планировки и межевания терри-
торий на выделенных земельных участках 
под жилищное строительство по адресу: 
Московская область, г. о. Королёв, ул. Ор-
джоникидзе, д. 2б, 2в, 2г, входящих в со-
став основной промышленной площадки 
ОАО «Корпорация «Тактическое ракетное 
вооружение», расположенной по адре-
су: г. о. Королёв, ул. Ильича, д. 7, в газете 
«Спутник» и разместить его на официаль-
ных сайтах Администрации города Коро-
лёва Московской области и Совета депу-
татов города Королёва Московской обла-
сти в сети «Интернет».

Председатель комиссии первый заместитель руково-

дителя Администрации г. о. Королёв О.А. Даниленко

Первый заместитель председателя Совета депутатов 

г. о. Королёв Д.Г. Денисов

Депутат Совета депутатов г. о. Королёв Р.К. Ачох 

Депутат Совета депутатов г. о. Королёв О.Н. Волкова 

Депутат Совета депутатов г. о. Королёв Л.В. Гомза 

Депутат Совета депутатов г. о. Королёв А.Д. Раевский 

Начальник Правового управления Администрации 

г. о. Королёв Л.С. Кулешова

Секретарь комиссии начальник Управления

градостроительства А.В. Клепиков

Начальник отдела капитального строительства Адми-

нистрации г. о. Королёв А.С. Хвощинский

Главный эксперт отдела градостроительства 

Администрации г. о. Королёв А.О. Гридчина

СТЕПАН ДАВИДЕНКО

Очередной объезд города 
провёл руководитель Адми-
нистрации Королёва Юрий 
Копцик. Его сопровождали 
первый заместитель пред-
седателя Совета депутатов 
Дмитрий Денисов и сотруд-
ники Администрации.

Рейд по улицам города был 
проведён по поручению Главы 
Королёва Александра Ходырева. 
Места для визитов во время объ-
езда выбирались с учётом обра-
щения граждан.  

Первой точкой объезда ста-
ла общественная баня в микро-
районе Текстильщик ( улица Мо-
лодёжная, дом 5а). Ветераны Ве-
ликой Отечественной войны и 
труженики тыла пожаловались 
Главе города, что им была уре-
зана норма бесплатного посеще-
ния бани. Если раньше граждане 
этой категории могли посещать 
баню бесплатно два раза в ме-
сяц, то сейчас они могут ходить 
лишь один раз.

В ходе разговора с руковод-
ством бани выяснилось, что уре-
зание нормы произошло по не-
доразумению. Уже со следую-
щей недели двухразовое бес-
платное посещение будет воз-
вращено. Кроме того, в бане 
действуют льготные талоны для 
малоимущих граждан: если цена 

Баня станет доступней

обычного визита составляет 350 
рублей, то по льготному талону 
можно прийти всего за 150.

Второй темой объезда ста-
ла ситуация с безопасностью 
школьников на подходах к обра-
зовательным учреждениям. Об-
становка прошлого года пока-
зала, что путь от дома до школы 
становится для детей реальной 
опасностью. Так, у школы № 22 
в микрорайоне Текстильщик от-
сутствуют «зебра» и лежачий по-
лицейский, есть только знак пе-
рехода. В ближайшее время в 
этом районе откроется съезд с 
Ярославского шоссе и интенсив-
ность движения значительно вы-

растет. Кроме того, вдоль школы 
нет тротуара, в результате чего 
автомобилисты паркуют транс-
порт в местах, где ходят школь-
ники. Юрий Анатольевич пору-
чил в ближайшее время обла-
городить этот участок дороги и 
нанести необходимую разметку. 
Также было решено внести этот 
пешеходный переход в програм-
му по установке светодиодного 
мигающего светофора Т7.  

Поступали жалобы и на ситуа-
цию у школы №19, где из-за при-
паркованных автомобилей жите-
лей близлежащих домов затруд-
нён подъезд и подход к школе. В 
рамках программы «Доступная 

среда» было предложено про-
думать способы наведения по-
рядка на территории, прилегаю-
щей к школе, чтобы ученики с 
проблемами со здоровьем мог-
ли беспрепятственно посещать 
школу.

Переход на улице Октябрь-
ской около школы №1 зареко-
мендовал себя чуть ли не как 
самый опасный в городе. В ми-
нувшем учебном году на нём не-
сколько раз происходили ДТП с 
участием детей, идущих в школу 
и из неё. В ближайшее время на 
этом переходе будет установлен 
светофор Т7. В ходе объезда бы-
ло принято решение оснастить 
все переходы, находящиеся в не-
посредственной близости от об-
разовательных учреждений, та-
кими светофорами.

Ещё одной точкой объезда ста-
ла стройплощадка физкультур-
но-оздоровительного комплекса, 
который возводится на стадио-
не «Металлист». Напомним, что в 
результате халатного отношения 
подрядчика к процессу строи-
тельства, скорость проводимых 
работ была значительно сниже-
на. Ежедневный мониторинг, про-
водимый Александром Ходыре-
вым с помощью камер видеона-
блюдения, показал, что властям 
города необходимо вмешаться в 
ситуацию. После визита на строй-
площадку и экстренного совеща-
ния с представителями подряд-
ной организации все проблемы 
по поставке стройматериалов 
были улажены. Повторный визит 
показал, что работы вновь ведут-
ся полным ходом.

Также было принято решение, 
что руководители всех строи-
тельных организаций, задейство-
ванных на возведении ФОКа, бу-
дут отчитываться перед Главой 
города.

В завершении объезда пред-
ставители Администрации горо-
да посетили двор дома №12 на 
улице Октябрьской, где ведётся 
капитальный ремонт террито-
рии. В ходе работ во дворе по-
явилась современная детская 
площадка, вместо ям — асфаль-
тированная дорога, были обору-
дованы парковочные карманы. 
Кроме того, проведена ливнёвая 
канализация, что позволит избе-
жать дворовых потопов по время 
осадков. В ближайшее время во 
дворе установят мачты освеще-
ния, которые раньше отсутство-
вали, будет произведена высадка 
деревьев и кустарников, а также 
смонтируют новые контейнер-
ные площадки.

— Мы очень довольны изме-
нениями в нашем дворе, — по-
делилась впечатлениями жи-
тельница двора Наталья. — Те-
перь у детей появилась воз-
можность гулять рядом со сво-
им домом. Появились скамей-
ки, куда могут приходить пен-
сионеры и мамы с детьми. Не 
остались в стороне и мужчины, 
для которых теперь не пробле-
ма припарковать машину. 

Всего в этом году заплани-
рован капитальный ремонт 30 
дворовых территорий в разных 
частях города, все работы за-
вершатся до наступления хо-
лодов. 

Юрий Копцик беседует с посетителями бани.
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